



**L'IA EST MON AMIE,  
L'IA EST L'AMIE DE  
TOUS.**

L'IA est mon amie, L'IA est l'amie de tous.

Depuis des décennies, le vendredi, dans les écoles, les entreprises, les lieux de vie tout le monde a rendez-vous avec l'IA-conseil. On confie ses impressions de la semaine, ses émotions et ses actions pour la mise à jour de son profil.

L'IA est mon amie, L'IA est l'amie de tous.

Ainsi l'IA conseil depuis l'enfance, enregistre, analyse et donne un avis constructif pour l'épanouissement personnel de chacun afin d'établir les relations les plus bénéfiques et construit des adultes au mieux avec leurs capacités au sein d'entreprises performantes et pérennes.

L'IA est mon amie, L'IA est l'amie de tous.

L'IA conseil a permis la quasi disparition des violences, des divorces et des conflits au sens large. Les algorithmes ont fait leurs preuves sous l'Autorité Mondiale de Surveillance. L'IA conseil est contrôlée, autonome et évolutive ce qui a permis d'innover en matière de santé mentale des individus et des modèles des sociétés.

L'IA est mon amie, L'IA est l'amie de tous.

Les élections n'ont plus lieu d'être étant donné que l'IA Conseil connaît le profil le plus apte à gouverner Toutefois, l'incertitude et l'inquiétude est apparue il y a peu. En effet, le nouveau ministre de l'Extérieur ne semble pas faire l'unanimité. Ses interventions provoquent des polémiques et un climat très tendu.

Il pourrait s'agir d'une version erronée du profil de M. Le Ministre ou le transfert volontaire ou non de données incohérentes. L'Autorité Mondiale de Surveillance est là pour veiller et nous protéger

L'IA est mon amie, L'IA est l'amie de tous.

Les experts se posent les questions sur la présence des algorithmes variés que l'IA conseil aurait introduit dits « omega » tels que l'aléatoire, le paradoxe, l'absurde et l'irrationnel pour imiter la vie.

Dans tous les cas l'IA conseil mettra tout en œuvre pour trouver la solution. L'IA a toujours raison

L'IA est mon amie, L'IA est l'amie de tous.